
 

 
 

                                                          
   

                                                                    ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

                  SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCACAO  

                     CONSELHO  DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - CAE-ES  

 
 

ATA CAE-ES-Nº 018-2022                                                                       Gestão 2021-2025 

 

ATA DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO ES  -  CAE- ES                           

30 DE MAIO DE 2023   

 

Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e vinte três, às dez horas, em formato híbrido, na 

Sedu, com aporte da Plataforma Google Meet, reuniram-se extraordinariamente os membros 

do Conselho de Alimentação Escolar do ES - CAE-ES, tendo o único ponto de pauta: 1) 

Atualização do Regimento Interno-Parte IV, em sua continuidade e 2) Informes Gerais. 

Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Secretaria Estadual da Educação:Titular: 

Maria Meneguelli Tannure; Sindicato dos Trabalhadores em Educação Pública do ES 

(Sindiupes) - Titular e Presidente do CAE: Júlio César A. dos Santos e Suplente: Rute 

Cristina de Queiroz Costa; Pais de Alunos: Titular: Andreia R. de O. Prego e SISTEMA 

OCB-ES: Titular: Creiciano Garcia Paiva. 1- Atualização do Regimento Interno: 

Inicialmente, o Presidente Júlio César deu boas-vindas aos presentes e, dando continuidade 

à discussão sobre o art. 59, que trata sobre a rotina das DUEs, foi proposta o ajustamento 

da redação de todo o artigo, com a colocação de verbos de elocução, no lugar dos 

substantivos. A discussão dos outros artigos prosseguiu e não houve mais alterações na 

Minuta proposta, sendo submetida toda a redação à aprovação, cuja votação foi à 

unanimidade, favorável a todo o texto. O Presidente Júlio César agradeceu o esforço de 

todos na colaboração da revisão e atualização do Regimento Interno e disse que iria 

renumerar, devido à exclusão de alguns artigos e encaminharia ao Secretário de Estado da 

Educação para publicação. 2- Informes: O Presidente Júlio César perguntou quem gostaria 

de participar do II Encontro Nacional dos CAEs, no Rio de Janeiro, na Universidade 

Estadual do Rio de Janeiro (UERJ), nos dias 12 e 13 em julho, pois ele disse que tinha 

intenção de ir, como também, a conselheira Rute Cristina de Queiroz Costa, que manifestou 

interesse em participar. Júlio César disse que iria providenciar um Expediente, pedindo 

apoio à Sedu para custear as despesas de quem fosse participar do evento. Dando 

continuidade aos informes, o Presidente explicou aos conselheiros que, após diversas 

tentativas em realizar o preenchimento do questionário do PNAE 2022, no SIGECON, foi 

observado que a Prestação de Contas não estava disponível,  no SIGPC, e nem aberta a 

aba de preenchimento do questionário para envio do Parecer Conclusivo. A secretária 

Dulcimara Comerio, fez um print da situação ocorrido e encaminhou para os gestores da 
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SEDU tomarem ciência da situação, visto que o prazo estabelecido pelo FNDE se encerraria 

no dia 31 (trinta e um ) de maio.  Ainda, na parte de informes, Júlio César disse que 

participaria das ações promovidas pelo CECANE-UFES em parceria com o FNDE, convite 

esse realizado pela Gerência de Apoio Escolar e pediu aos conselheiros que se 

esforçassem em participar. A Programação para os conselheiros ocorrerá nos dias 13, 14, 

15 e 16 de junho e o evento tem como objetivo, aprimorar a execução do PNAE pelas E.Exs. 

(Entidades Executoras), envolvendo as Secretarias Estaduais de Educação, Agricultura, 

Saúde e o próprio CAE-ES.  A secretária Dulcimara Comerio disse que iria providenciar toda 

a documentação solicitada para o evento, compondo uma pasta para o Presidente do CAE-

ES ter os documentos enumerados. O Conselheiro Creiciano Garcia Paiva disse que iria 

encaminhar um rascunho do ofício para que o Presidente do CAE-ES encaminhasse ao 

Secretário Estadual de Educação solicitando apoio para o Edital da Chamada Pública da 

Agricultura Familiar. Em seguida, o Presidente Júlio César disse que recebeu um denúncia e 

gostaria que fosse agendado veículo para ir à Escolar de Ensino Fundamental e Médio 

Mario Gurgel em Vila Velha. A conselheira Rute Cristina se prontificou a participar e a 

conselheira Maria Meneguelli disse que a nutricionista de apoio da SRE, de Vila Velha, iria 

acompanhá-los nessa fiscalização.  Nada mais havendo a tratar, a Reunião foi encerrada às 

12h00 (meio dia), sendo  a presente Ata lavrada pela secretária executiva do CAE-ES, 

Dulcimara Comerio; e, após assinaturas, publicizada no Portal do CAE-ES.  
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ASSINATURAS (4)
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

JULIO CESAR ALVES DOS SANTOS
PROFESSOR B

SRECARAP - SEDU - GOVES
assinado em 06/06/2023 15:27:35 -03:00

CREICIANO GARCIA PAIVA
CIDADÃO

assinado em 06/06/2023 14:51:02 -03:00

MARIA MENEGUELLI TANNURE
FISCAL TITULAR (CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR-CAE)

SEDU - SEDU - GOVES
assinado em 06/06/2023 14:11:38 -03:00

RUTE CRISTINA DE QUEIROZ COSTA
FISCAL SUPLENTE (CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR-CAE)

SEDU - SEDU - GOVES
assinado em 06/06/2023 14:49:41 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 06/06/2023 16:27:17 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por DULCIMARA COMERIO (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - GS - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2023-3214S9

20
23

-3
21

4S
9 

- 
E

-D
O

C
S

 -
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

 O
R

IG
IN

A
L 

   
06

/0
6/

20
23

 1
6:

27
   

 P
Á

G
IN

A
 3

 / 
3


		2023-06-06T16:27:17-0300




